



Presseinformation der Stadt Guben vom 09. Oktober 2019

ZBRUCZ – Volkstänze der besonderen Art zu Gast in der Alten Färberei

Erstmalig tritt am 15.10.2019, um 18 Uhr, in der Alten Färberei die Tanz- und Gesangsgruppe „ZUBRUCZ“ auf. Die Gruppe besteht aus 30 Mitgliedern, darunter Kinder und Jugendliche. Sie stammen aus Tarnopol, einer Stadt im Westen der Ukraine und Hauptstadt der Oblast Ternopil mit rund 220.000 Einwohnern. Die Stadt ist ein Wallfahrtsort und war bis Mitte des 20. Jahrhunderts Heimat sehr vieler jüdischer, polnischer und deutscher Bewohner. Für ihre diesjährige Tournee reisten sie bereits durch ganz Polen und Deutschland. Freuen Sie sich auf moderne Volkstänze, die jede Tanzfläche füllen.